

令和2年度 第2回 蕨市公民館運営審議会 会議録

議 決 日	令和2年11月30日(月) コロナ禍により書面会議
会 場	—
出席者 (順不同)	大鷲輝国 会長(議長)、松原由紀恵 副会長(副議長)、笹恵子 委員、小西政勝 委員、山田由紀子 委員、中村和弘 委員、宮寄直子 委員、村川奈津子 委員、中捨文子 委員、村田郷子 委員、高野眞由美 委員、土肥仁美 委員、朝倉伸行 委員、田本正克 委員、小澤俊子 委員 15名
欠席者 (順不同)	なし
事務局 (議事参与者)	加納克彦(中央)・岡本啓太郎(東)・荒川恵子(西)・野田智之(南)・桑島勝彦(北町)・小川有紀子(下蕨)・黒澤美和子(旭町)各館長、松永祐希 課長・竹田有里 係長(生涯学習スポーツ課)、瀬口正浩 係長・飯田アズ美 主査(中央、書記)
主 な 添付資料	資料1、蕨市公民館運営審議会 委員名簿(令和2年6月15日現在) 資料2、令和2年度 第1回 公民館運営審議会 会議録(案)
会 議 内 容 (要 旨)	
<p><公民館運営審議会></p> <p>1、議 事</p> <p>①前回会議録の承認 資料2『令和2年度 第1回 公民館運営審議会 会議録』(案)を承認</p> <p>②その他</p> <p>委 員：今後も緊張感を伴う日々が続きますが、その中でもできることを探りながら活動したいと思っています。皆様もご健康でありますように。</p> <p>委 員：コロナが一日も早く終息して、以前の公民館活動が活発に行える事を願います。</p> <p>委 員：公民館活動が戻りつつある中、この冬を乗り切るには気を緩めることのない感染防止対策が重要ですね。早く日常を取り戻したいです。</p> <p>委 員：正確に(記録を)まとめていただきありがとうございます。</p> <p>委 員：公民館、施設によって新型コロナの感染予防対策に違いがあり、把握できていない利用者、団体がある。感染予防に違いがあっても良いが、わかりやすく表示してほしい(表示をしても守らない団体もありますが)。</p> <p>事務局：館内への掲示や館報、ホームページ、直接の声掛けなどを通じて、引き続き周知に努めてまいります。</p> <p>委 員：今後まだコロナは続きそうです。このような書面での会議、良いと思います。</p> <p>委 員：一日も早くコロナが治まり、大勢の人が公民館に見えて、楽しい時が過ごせればいいなあー。</p> <p>委 員：ここ1か月で新型コロナウイルス感染が拡大し第3波が押し寄せている。このような状況では今まで以上に公民館の感染防止対策の徹底と利用制限を考えてお</p>	

く必要があるのではないか？毎月各公民館のお知らせがばらばらに送付されているが、まとめて配布してほしい。

事務局：館内の施設設備の消毒や定期的な換気、利用者への注意喚起などに、引き続き取り組んでまいります。また、各館とも埼玉県「LINEコロナお知らせシステム」に登録しております。100%の予防策ではないかもしれませんが、必要に応じてご活用いただければと思います。各館報のお届けは、館によっての発行時期に違いがあり、全館まとめてのお届け方式の場合、ともすれば、時期を逸してしまうなどの場合もありますが、そうした現状や各館の状況なども加味しながら、どのような方法がより望ましいのかを見据えて参りたいと思います。

委員：会議室の予約をとるようになって気づいたのですが、会議室の名称がまぎらわしいです。単純に101のように番号でもいいのでは…市民会館と混同するようであれば2ケタの数字又は花の名前とか…。もっと業務の効率化について考えてみて下さい。どうやったら、その業務を1秒短縮できるか！

事務局：ご指摘のような室名にすれば、すっきりする反面、館にもよりますがパソコン室や調理実習室・和室・体育室・音楽室などといった具体名を使っている場合などは、かえって、見えづらくなってしまいう面も否めません。現在の室名が利用者に浸透している点なども踏まえ、どのような呼び方が、よりわかりやすいのか、いま少し、委員や利用者などのお考えを見据えて参りたいと思います。

委員：いまだコロナがおさまらない中、公民館職員のみな様にはいろいろな配慮やご苦労頂いているかと思えます。今できることを少しずつさぐっていければと思います。今後もよろしくお願いいたします。

事務局：館へのお気遣いありがとうございます。